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SI INAUGURA “IL GRAN SASSO A TERAMO”

Piazza Martiri della Libertà, domani (venerdì) alle 18

Teramo,  26/05/2011  –  Si  aprirà  ufficialmente  domani,  venerdì  27,  alle  ore  18,  la  manifestazione  “Il  Gran  Sasso  a
Teramo”, promossa in collaborazione tra l’Assessorato al Turismo della Regione Abruzzo ed il Parco Nazionale del
Gran Sasso e Monti della Laga. Un buon auspicio, senz’altro congeniale all’avvio della tre giorni, è stato espresso dal
Sindaco Maurizio Brucchi, che ha accolto favorevolmente l’idea di fare di Teramo la “Porta del Parco”, ruolo che la città
naturalmente svolge già, come è stato ricordato, quale cerniera tra il territorio protetto e quello costiero.

La manifestazione si snoderà all’interno di una complessa installazione, a caratterere fotografico e documentario, collocata
nella centrale piazza Martiri  della Libertà. Un vero e proprio villaggio, cui accedere da una simbolica “porta” e in cui
prendere contatto con le emergenze di biodiversità, cultura, educazione alla sostenibilità, sport e gastronomia nel territorio
protetto. Tre i principali allestimenti: “Capolavori della Natura, capolavori della Cultura”, in cui sono presentate la
flora,  la  fauna  ed  i  borghi;  “Sapori  della  Natura,  sapori  della  Cultura”,  all’interno  della  quale  i  principali  Consorzi  ed
Associazioni di produttori presentano ed offrono in degustazione alcune tra le più apprezzate tipicità territoriali; “Emozioni
in natura: lo sport nel Parco”, occasione d’incontro con alcune delle più entusiasmanti pratiche sportive a contatto con la
natura selvaggia ed intatta: l’arrampicata, la mountain bike e la canoa. Contestaualmente sarà rappresentata la rete dei
Musei e dei Centri tematici d’eccellenza con le rispettive attività ed iniziative culturali.

A partire da domani sera le esposizioni resteranno aperte dalle 10 alle 24, mentre l’area del gusto sarà fruibile a partire dalle
16. A corollario di  quest’ultima sezione è stata messa a punto l’inizitiva  “Assaggi di Parco”, in collaborazione con
l’Associazione Ristoratori Teramani “Dentro le Mura” (ART), in virtù della quale la “La Cantina di Porta Romana” e
i  Ristoranti  “Antico Cantinone” e “Duomo” offriranno nelle  tre  giornate  menu degustazione completi  al  prezzo di  25
euro, preparati con materie prime certificate come la patata turchesa, le lenticchie di Santo Stefano di Sessanio, i fagioli di
Paganica, lo zafferano dell’Aquila, il grano solina etc.

Tra gli stand istituzionali saranno presenti inoltre l’Azienda di Promozione Turistica Regionale, I Parchi Nazionali
d’Abruzzo, Lazio e Molise e della Majella, il Parco Regionale Sirente Velino, e la Fondazione Telethon, nell’ambito
del programma “Walk for Life” che, come è noto, in questo fine settimana raccoglie fondi nei Parchi e nelle riserve naturali.

Al taglio del nastro, salutato dalla presenza di numerose personalità istituzionali e culturali,   seguiranno una performance
del Laboratorio Danza Musiké dal titolo “Corpi in movimento” ed un concerto dell’Orchestra da Camera “Benedetto
Marcello”, diretta dal M° Daniele Agiman, con il soprano Manuela Formichella. Musiche di Grieg, Scarlatti, Pergolesi,
Britten, Tosti, Respighi, Bixio, De Curtis, Gastaldon.

Roseto  degli  Abruzzi.  “Grazie  per  la  tua  grande  forza”  Addio
commosso a Licia Giunco

“Grazie per la tua grande forza”
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Addio commosso a Licia Giunco
Si è spenta ieri, nella sua casa di Roseto, Licia Giunco.

Insegnante di scuola elementare, dirigente dell’Asd Skating La Paranza, ideatrice e organizzatrice di Sport per la Vita.

I funerali si terranno nella Chiesa S. Maria Assunta venerdì 27 maggio, alle ore 15.00

Sempre in prima fila, piena di idee e con una carica vitale capace di coinvolgere chiunque le capitasse vicino. Così ci piace
ricordare Licia Giunco, una donna che ha fatto dell’impegno professionale ed umano la sua cifra distintiva.

Ha insegnato alle scuole elementari e da maestra esemplare ha sostenuto la crescita di generazioni di rosetani che hanno
trovato in lei una guida disponibile e piena di premure.

Al ruolo di maestra ha aggiunto poi la passione per lo sport facendo crescere nel Lido delle Rose una fertile tradizione di
Pattinaggio artistico. Tanti giovani hanno conosciuto questa bellissima disciplina grazie alla sua abnegazione e per molti di
loro è stata un’esperienza esaltante.

Ma la vita ha insegnato a questa donna indomabile l’importanza di spendersi per gli altri e, nonostante i tanti impegni e le
responsabilità anche come moglie e madre, si  è cimentata in quella che rappresenta la sua avventura più significativa, la
solidarietà.

Ha saputo mettere insieme persone motivate e grazie alla disponibilità di tanti amici ha ideato e organizzato Sport per la
Vita, il Gran Galà di pattinaggio artistico internazionale con cui ha saputo creare una concreta rete di aiuto destinata in
particolare ai bambini.

Sport per la Vita nasce nel 1986 con un preciso obiettivo, promuovere tutte le specialità di pattinaggio artistico grazie alla
partecipazione dei più grandi campioni di tutto il mondo.

Alla  promozione  sportiva  si  affianca  immediatamente  la  promozione  sociale  attraverso  il  binomio  sport  e  solidarietà
raccogliendo  fondi  per  scopi  umanitari  e  sensibilizzando  i  giovani  ad  aiutare  chi  ha  bisogno.

L’attenzione di Licia è sempre stata rivolta ai giovani, bambini e ragazzi a cui ha cercato di dare gli strumenti per crescere
bene ed in armonia. Con la cultura, lo sport e i valori della solidarietà. E ai bambini sono rivolti gran parte dei progetti
finanziati  da Sport per la Vita.  Perché Licia sapeva che quelli  più fortunati  hanno il  dovere di  donare con il  cuore a chi  ha
meno di loro.

Questo è il prezioso insegnamento che Licia ha lasciato a tutti quelli che l’anno conosciuta e che oggi sono chiamati a
prendere il testimone del suo grande progetto a favore dei giovani.

GRAZIE LICIA

Teramo.  Venerdì  27  maggio  ore18  presso  il  Caffè  Boulevard  a
Teramo – Corso S. Giorgio il Gruppo Giovani di Sinistra Ecologia e
Libertà Provincia di Teramo e Rifondazione Comunista di Teramo
organizzano un Aperitivo Sociale
Venerdì 27 maggio ore18 presso il Caffè Boulevard a Teramo – Corso S. Giorgio il
Gruppo Giovani di Sinistra Ecologia e Libertà Provincia di Teramo e Rifondazione
Comunista di Teramo organizzano un Aperitivo Sociale dedicato alle tematiche dei
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referendum del 12 e 13 giugno. Lo scopo dell’iniziativa è quello di informare e
sensibilizzare  la  cittadinanza su  tematiche materia  dei  referendum tra  i  quali
l’acqua pubblica che sono di interesse collettivo. Vogliamo far capire l’importanza
del voto referendario, strumento che consente ai cittadini di esprimere il proprio
dissenso, contribuendo ad abrogare una legge che permette ai privati di mettere le
mani su un bene primario come l’acqua. Durante l’iniziativa sarà allestito lungo
corso  S.  Giorgio  un  banchetto  dove  la  cittadinanza  potrà  reperire  materiale
informativo utile per comprendere in maniera esaustiva i quesiti referendari e le
modalità di voto per offrire un supporto a chi volesse esprimere il  proprio voto in
maniera consapevole.

Roseto degli Abruzzi. Doppio appuntamento domani, venerdì 27
maggio,  per  il  candidato  sindaco  al  comune  di  Roseto  degli
Abruzzi, Enio Pavone, che incontrerà i cittadini alle 20:30 nella
frazione Campo a Mare, presso l’Albergo Marina.
Doppio appuntamento domani, venerdì 27 maggio, per il  candidato sindaco al comune di Roseto degli Abruzzi, Enio
Pavone,  che incontrerà i cittadini alle 20:30 nella frazione Campo a Mare, presso l’Albergo Marina.

 

Dalle ore 21, inizierà il grande evento di chiusura della campagna elettorale, in programma sul Lungomare
Celommi, presso Lido La Lucciola. Interverrà il Governatore della Regione Abruzzo, Gianni Chiodi, parteciperanno
inoltre i massimi esponenti del centro destra abruzzese, saranno presenti   anche tutti i candidati delle otto liste
della coalizione: Obiettivo Comune, Lega Nord Abruzzo, Insieme per Roseto, il Popolo della Libertà, Liberalsocialisti Abruzzo,
Unione di Centro, la Destra di Storace, Il Popolo di Roseto.

Dopo il comizio finale, ci sarà un rinfresco con accompagnamento musicale. 

 La cittadinanza è invitata a partecipare

Teramo. Biblioteca Delfico: “Con la riorganizzazione affronteremo
il problema della carenza di personale” sostiene l’assessore Di
Michele
Biblioteca  Delfico:  “Con  la  riorganizzazione  affronteremo  il  problema  della  carenza  di  personale”  sostiene
l’assessore  Di  Michele

“La Biblioteca Delfico è nel nostro cuore, mio e del Presidente” così l’assessore alla Cultura Giuseppe Antonio Di Michele che
interviene  dopo  la  nota  della  Cgil  sulle  difficoltà,  economiche  e  organizzative,  lamentate  dalla  prestigiosa  struttura
provinciale.
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“Proprio la crescita di servizi e utenti ha acuito una situazione di sofferenza che ci è  ben nota – afferma Di Michele – ed è
problema che stiamo affrontando nell’ambito della riorganizzazione all’interno della quale riusciremo a trovare la soluzione
ad alcuni dei problemi e segnatamente alla carenza di personale”.

In  merito  alla  diminuzione  delle  risorse,  l’Assessore  fa  presente  che:  “si  è  dovuto  far  fronte  a  molte  emergenze  e
sicuramente alcune priorità, rimaste inevase per anni, come la manutenzione delle strade, ha compresso le già scarse
risorse a disposizione. Sarà antipatico ricordarlo ma abbiamo trovato casse vuote e debiti da pagare e abbiamo dovuto
intraprendere quel cammino di rigore, doloroso anche per noi amministratori, sulla scia di quanto stanno facendo Governo e
Regione.

Credo che oggi si possa guardare al futuro con maggiore ottimismo e su una cosa possono star sicuri dipendenti della
Biblioteca e soprattutto le migliaia di utenti: non sottovalutiamo affatto importanza e ruolo di questo istituto culturale come
delle politiche culturali e saremo assolutamente felici di confrontarci anche con gli operatori per studiare insieme  percorsi e
progetti che ci consentano di incrementare le risorse ad essi destinati”.

Teramo 25 maggio 2011

Teramo. Il  ponte di Favale riaprirà fra quindici giorni anche al
traffico pesante
Il ponte di Favale riaprirà fra quindici giorni anche al traffico pesante

Il ponte di Favale sulla strada provinciale 8 del Salinello, chiuso dopo l’alluvione del 1 marzo scorso, riaprirà entro una decina
di giorni e sarà transitabile a senso unico alternato anche dai mezzi pesanti.

Lo  assicura l’assessore alla  viabilità  Elicio Romandini  che,  anche in  merito  alle  prese di  posizione di  Idv  e  Pd,  specifica:
 “Altro che falsi annunci e ritardi: abbiamo dovuto aspettare che scendesse il livello dell’acqua per fare i sondaggi perché in
quel  punto  il  corso  del  fiume non è  deviabile.   Il  nostro  sforzo  è  stato  teso e  rendere  transitabile  il  ponte  anche ai  mezzi
pesanti  e  abbiamo dovuto fare una serie  di  verifiche per  capire se con il  consolidamento del  pilone che si  è  abbassato la
struttura fosse in grado di reggere il  peso dei camion. Una verifica accurata e doverosa visto che parliamo di sicurezza di
cose e persone. Questa mattina abbiamo affidato i lavori di consolidamento e entro una decina di giorni saremo in grado di
riaprirlo al traffico”.

Il ponte sarà percorribile a senso alternato perché, spiega Romandini: “non potrebbe sopportare il peso di due automezzi
pesanti in contemporanea”.

Sull’argomento si registra anche una dichiarazione del sindaco di Civitella, Gaetano Luca Ronchi: “Per noi è un’ottima
notizia perché era nostro massimo interesse consentire il passaggio anche ai mezzi pesanti che trasportano studenti, merce
e turisti. In questo senso l’impegno dell’assessore Romandini che con grande correttezza e professionalità ha voluto esperire
tutte le verifiche del caso. E’ davvero assurdo che si possa polemizzare di fronte ad una circostanza come questa: viene da
pensare che pur di mantenere aperti fronti di scontro, alcuni rappresentanti politici avrebbero prefeito mantenere chiuso il
ponte!”.

“I toni utilizzati dall’Idv e dal Pd amareggiano – chiosa l’assessore Romandini – Civitella e la Val Vibrata sono stati
dimenticati per 18 anni mentre noi, in una situazione di emergenza come quella che stiamo vivendo e senza poter contare
ancora  su fondi straordinari, nel volgere di poche settimane, abbiamo dato risposte concrete e tangibili ai problemi più
urgenti”.

Teramo 25 maggio 2011
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Si è svolta questa mattina la cerimonia di premiazione della VII°
edizione del Concorso “L’Artigianato sale in Cattedra” organizzato
dalla  Confartigianato  Imprese  Teramo  con  il  patrocinio  della
Camera  di  Commercio  di  Teramo  e  il  contributo  della  Banca
dell’Adriatico e della Banca Popolare di  Lanciano e Sulmona e
della Unicredit Banca.
Si è svolta questa mattina la cerimonia di premiazione della VII° edizione del Concorso “L’Artigianato sale in Cattedra”
organizzato dalla Confartigianato Imprese Teramo con il patrocinio della Camera di Commercio di Teramo e il contributo
della Banca dell’Adriatico e della Banca Popolare di Lanciano e Sulmona e della Unicredit Banca.

Una splendida manifestazione sentita dagli alunni, dai docenti e anche dalle autorità che quest’anno numerose hanno
conferito ufficialità al momento finale del Concorso.

Tra le autorità presenti: il Vice Prefetto Vicario Dott. Salvatore Marino,  per  il  Comune di Teramo l’ assessore Giovanni Luzii,
per  Provincia di Teramo il Consigliere Raimondo Micheli, per la Camera di Commercio di Teramo  il Cav. Lav. Giandomenico
Di Sante, per l’Ufficio Scolastico Provinciale il  Dirigente Lantino Romani,  in rappresentanza del Comando della Compagnia
dei Carabinieri il Capitano Americo Di Pirro e in rappresentanza dell’Istituto Bancario  Carisap la Dott.ssa Lida Falconetti.

Oltre duecento gli alunni presenti che hanno colorato la sala Polifunzionale della Provincia di Teramo, giornalisti della Città,
del Centro e dell’ emittente TvTeramo. La manifestazione è stata ripresa integralmente dalle telecamere di TvTeramo e
potrà essere seguita a breve su canale analogico n. 42 e live streaming e on-demand sul sito www.tvteramo.tv

Il  tema  di  quest’anno  “Non  vi  è  differenza  fra  artista  e  artigiano,  l’artista  è  un  artigiano  ispirato”.  Sviluppa
questo concetto espresso da Walter Gropius, uno dei più grandi architetti contemporanei”

ha permesso ai ragazzi di spaziare nei vari comparti e di approfondire tematiche di interesse.

Il  Presidente  Luciano  Di  Marzio  nel  corso  del  suo  intervento  ha  richiamato  l’attenzione  sulle  opportunità  di  lavoro  offerte
dall’artigianato ed ha sottolineato l’impegno dell’associazione ad avvicinare il mondo della scuola a quello del lavoro. Tutte
le autorità presenti nel proprio saluto hanno evidenziato la valenza e l’originalità di questa iniziativa, ma anche l’importanza
dell’artigianato per l’economia del paese, della Regione Abruzzo e della nostra Provincia.

L’attribuzione dei premi è stata decisa dall’apposita giuria presieduta dal Presidente Luciano Di Marzio composta da un
rappresentante della Camera di Commercio di Teramo, da un rappresentante del CSA di Teramo (ex–provveditorato agli
studi), da tre docenti in rappresentanza delle Scuole non partecipanti al Concorso, da due giornalisti in rappresentanza degli
Organi di Informazione e da un rappresentante della Confartigianato Imprese Teramo.

Dalle valutazioni espresse dai componenti la giuria sono risultati vincitori: per le classi prime il primo premio di 500 euro è
stato assegnato alle classi I° A della Scuola Media di I° grado di Basciano, il secondo premio di 300 euro è andato alla I° A
della Scuola Media Liceo Artistico “F. Grue”di Castelli, al terzo posto 200 euro sono andati alla classe I° E dell’Istituto
Comprensivo di Castelnuovo Vomano; per le classi seconde, il primo premio è andato alla II° A  della Scuola Media Liceo
Artistico“F. Grue” di Castelli  ,  seconda classificata la II° E dell’Istituto Comp. Di Castelnuovo Vomano, al terzo posto la II  L
dell’Istituto Comprensivo Scuola Media Bindi-Pagliaccetti di Giulianova. Per le terze classi il primo premio è stato assegnato
alla classe III° E dell’Ist.Comp.  Savini di Teramo, il secondo premio alla III° A della Scuola Media “F. Grue” di Castelli,  il terzo
premio alla III C dell’Istituto Comprensivo Statale Colledara – Tossicia. In chiusura è stato sorteggiato un premio di 500 euro
tra tutti gli insegnanti referenti del Concorso ed è stata estratta la Prof.ssa Antonella Collevecchiodella Scuola Media R.
Pagliaccetti di Giulianova. Il Presidente a conclusione della manifestazione ha ringraziato tutti i partecipanti, gli insegnanti, i
dirigenti scolastici e le autorità dando appuntamento alla VIII° edizione che si svolgerà l’anno prossimo con alcune importanti
novità.

Teramo, 25-05-2011                                                                Il Presidente
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prof. Luciano Di Marzio

Teramo.  CON  UN  INCONTRO  SULLA  CRISI  ECONOMICA  SI
CONCLUDE  “PARLIAMONE  DI  GIOVEDì…”
CON UN INCONTRO SULLA CRISI ECONOMICA SI CONCLUDE “PARLIAMONE DI GIOVEDì…”

Teramo, 25 maggio 2011 – Scenari macroeconomici dopo la crisi è il tema di un incontro che si terrà domani, giovedì
26 maggio, alle ore 15.30, nella Sala delle lauree della Facoltà di Scienze della comunicazione.

Sul tema relazionerà Andrea Gavosto, direttore della Fondazione “Giovanni Agnelli”. Parteciperanno Mimmo Carrieri e
Giovanni Di Bartolomeo, docenti della Facoltà di Scienze della comunicazione.

Quello di domani è l’appuntamento conclusivo con “Parliamone di giovedì…”, cartellone di incontri di approfondimento e
discussione organizzati dalla Facoltà di Scienze della comunicazione che, a partire da gennaio, ha portato in Ateneo
docenti  ed  esperti,  permettendo  agli  studenti  di  approfondire  temi  e  problematiche  attuali:  dalla  gestione  delle
organizzazioni complesse alla comunicazione musicale, dalle tematiche economiche e occupazionali a quelle connesse con il
mondo dei media.

All’interno  del  cartellone  anche  quattro  iniziative  inserite  nel  calendario  ufficiale  delle  celebrazioni  per  i  150  anni
dell’Unità  d’Italia.

Teramo. Questa mattina, multata una donna che aveva lasciato i
rifiuti nel Parco Fluviale
Questa mattina, multata una donna che aveva lasciato i rifiuti nel Parco Fluviale

Questa  mattina,  a  seguito  di  una  specifica  segnalazione,  una  pattuglia  della  Polizia  Municipale  -Ufficio  Ambiente  ha
effettuato  un sopralluogo nel  Parco Fluviale  del  Vezzola,  cogliendo in  flagrante  una donna che conferiva  rifiuti  in  maniera
inappropriata e, di conseguenza, sanzionando la stessa.

Trova così applicazione l’Ordinanza sindacale dello scorso 1° maggio, con la quale si disponeva una modifica nel sistema di
raccolta dei rifiuti e venivano introdotte indicazioni più restrittive in relazione ai controlli nei confronti dei cittadini che non si
attengono alle regole civili impartite a proposito del conferimento dei rifiuti e della raccolta differenziata.

L’assessore  all’Ambiente  Rudy  Di  Stefano  ricorda  che  la  finalità  dell’introduzione  di  controlli  più  severi  è  di  favorire  lo
sviluppo sempre più consolidato della raccolta Porta a Porta – la cui percentuale tra l’altro si avvicina al 70% – ed anche di
consentire equità tra i cittadini. Proseguirà pertanto l’attività di controllo su tutto il territorio comunale, nella convinzione
della bontà delle scelte adottate e nel rispetto degli impegni assunti con la cittadinanza.

Teramo. Arta: replica Direttore Amicone alla Lega Nord Abruzzo
Al di là degli attacchi personali gratuiti, che rimetto al mittente in quanto altra cosa rispetto ai problemi organizzativi e
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gestionali  dell’ARTA  Abruzzo,  tra  l’altro  già  in  essere  e  palesi  molto  tempo  prima  del  mio  insediamento  al  vertice
dell’Agenzia, invito cordialmente il signor Franco De Angelis, referente teramano della Lega Nord Abruzzo, ad intavolare un
dialogo aperto e costruttivo con questa Direzione.
A  condizione  però  che  s’informi  adeguatamente  sulle  iniziative  adottate  per  aumentare  l’efficienza  dell’ARTA,  non  dando
ascolto  esclusivamente agli  sfoghi  più  o  meno legittimi  di  qualche dipendente dell’Agenzia  che nella  svolta  in  corso
all’interno della struttura aziendale non riesce probabilmente ad intravedere la possibilità di difendere il proprio orticello di
potere.
Ribadisco la mia piena disponibilità a raccogliere eventuali proposte e suggerimenti atti a migliorare il funzionamento e
l’operato dell’ARTA: è il mio primo intendimento in qualità di Direttore generale, consapevole dell’importante ruolo che l’ente
ricopre a livello regionale per il monitoraggio e la tutela ambientale.
Si tratta di una missione possibile ma piuttosto ardua per chi, come il sottoscritto, si è imposto con convinzione di non
cedere a spinte conservatrici e, prendo in prestito le parole del signor De Angelis, «manovre di accentramento tese a
costruire fruttuose rendite di potere a danno dell’ambiente».
Purtroppo, invece, che ancora chi predica bene e razzola male…

Mario Amicone, Direttore generale ARTA Abruzzo (Agenzia regionale per la tutela dell’ambiente)


